
06. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Schule, Kultur und Sport vom 
22.11.2021

TOP:   Ö 5
Informationen und Anfragen

 
Frau Barner erklärt zur Absage des Weihnachtsmarktes in Wernigerode, dass dies eine schwere, aber richtige 
Entscheidung war. Sie hebt positiv hervor, dass im Vorfeld alle Aufsichtsratsmitglieder beteiligt wurden. 
Herr Wiecker äußert, dass er die Entscheidung ebenfalls für richtig hält und mitgetragen hat.
 
Frau Lisowksi berichtet, dass die Freigabe des Sportforums für Freizeitsportler von der Bevölkerung sehr gut 
angenommen wird. 
 
Herr Schönfelder fragt, wie es derzeit in den städtischen Grundschulen in Bezug auf die Corona Pandemie aussieht.
Frau Lisowski antwortet, dass es gerade am heutigen Tag viele positive Schnelltestungen in den Grundschulen gab. In 
allen Wernigeröder Grundschulen gibt es derzeit an COVID 19 erkrankte Schülerinnen und Schüler. Sie erklärt, dass 
wenn ein Schüler einen positiven Schnelltest aufweist, diese ein Schreiben von der Schule erhält. Daraufhin muss sich 
der Schüler an ein Testzentrum wenden und einen PCR Test machen. Bis zum Ergebnis verbleibt der Schüler in 
Quarantäne, danach entscheidet das Gesundheitsamt bei Bestätigung einer Erkrankung über Dauer der Quarantäne. 
Bei einem negativen Testergebnis kann der Schüler in der Regel wieder den Unterricht besuchen.
 
Herr Wiecker informiert, dass ab Dezember 2021 der Impfstoff Bionthech/Pfizer für Kinder ab 5 Jahren zugelassen wird.
 
Frau Lisowski berichtet, dass das Impfzentrum in Wernigerode wiedereröffnet wird. Ab 25.11.2021 werden dort 2 x 
wöchentlich donnerstags und samstags Impfungen angeboten. Geöffnet hat das Impfzentrum donnerstags von 9 bis 19 
Uhr und samstags von 9 bis 17 Uhr.  Neben den sogenannten Booster Impfungen, werden auch Erstimpfungen 
angeboten. 
 
Ab 17:43 Uhr nimmt Frau Walter, sachkundige Einwohnerin an der Beratung teil.
 
Herr Schult ergänzt, dass neben dem Testzentrum an der Schwimmhalle 2 weitere Testzentren in Wernigerode eröffnet 
werden. Eines am Bürgerpark, aufgrund der sehr guten Parkmöglichkeiten und ebenfalls am Angerparkplatz, neben 
dem Besucherhäuschen.  Mehr Testzentren sind aufgrund von fehlendem Personal nicht möglich. Alters- und 
Pflegeheime haben keine Kapazitäten mehr, Besucher vor Ort zu testen.
 
Frau Barner fragt, ob denn der Stadtelternrat noch aktiv ist.
Frau Lisowski antwortet, dass eigentlich in dieser Woche eine Präsenzsitzung des Stadtelternrates stattfinden sollte. 
Aufgrund der derzeitigen Situation wird diese aber verschoben. Frau Barner führt daraufhin aus, dass eine Möglichkeit 
des Arbeitens gefunden werden sollte, da die Eltern ein Sprachrohr benötigen.
 
Da das Konzerthaus Liebfrauen am 17.12.2021 eröffnet wird, möchte Frau Barner wissen, ob es für die Anmietung 
Sonderkonditionen für Kulturveranstaltungen und Schulen Wernigerodes – wie angedacht -  gibt. Sie schlägt vor, dass 
es in der nächsten Ausschusssitzung dazu einen Tagesordnungspunkt Konzerthaus Liebfrauen geben sollte. Im Vorfeld 
sollte sich noch einmal der Beschluss zur Förderung des Umbaus durch die Stadt Wernigerode angeschaut werden.
Frau Lisowski merkt dazu an, dass die Stadt Wernigerode 10 freie Tage bekommt. Die Nebenkosten allerdings müssen 
noch verhandelt werden und sind von der Stadt Wernigerode zu tragen.
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